



**Paroisse de Lonay – Préverenges – Vullierens**  
**(Aclens – Bremblens – Denges – Echandens – Romanel)**

**Procès-verbal de l'Assemblée paroissiale extraordinaire du 15 octobre 2023**

Lieu et heure : Eglise de Denges, à l'issue du culte  
Présidence : Gabriel Clerc  
Excusés : Les représentants des communes de : Denges, Lonay, Romanel et Echandens, ainsi que M. et Mme Glur, F. Bonzon, J. Loup, S. Dajoz, C. Masson Neal, M. et Mme Sordet, F. Maendly et B. Buser.

Gabriel Clerc salue le bureau, les paroissiens présents et les représentants des communes de Préverenges, Vullierens, Aclens et Bremblens. Il signale les communes et personnes excusées.

Mme Claude Busslinger, représente la région Morges-Aubonne.

Mme Janine Loup, secrétaire de l'assemblée, étant absente, c'est M. Ronald Lüssi qui a accepté de prendre le PV, le président le remercie vivement.

Mme Verena Eggenberger accepte d'être scrutatrice et va donc épauler le bureau pour la votation prévue au point 3 l'ordre du jour.

Personnes présentes : 31, pas de dérogation.

- 1. Lecture de quelques principes constitutifs** : 1, 2, 12 et article 15 du règlement ecclésiastique
- 2. Adoption de l'ordre du jour** :  
Après lecture par le président, l'ordre du jour est accepté à unanimité.
- 3. Vote de validation en vue de la nomination d'Eveline Heutmann au poste paroissial à 50% dans la paroisse.**

Eveline Heutmann se présente et, selon la demande du président, évoque son parcours de vie : enfance près de Thoun dans une famille paysanne, année en Suisse romande, apprentissage comme ménagère rurale, deuxième apprentissage comme employée de commerce, formation de Diaconesse à Aarau, premier poste à Londres où Eveline rencontre son futur mari, Markus, avec qui elle aura trois

enfants ; départ pour la Suède avec sa famille où elle passera plusieurs années, retour en Suisse pour la communauté protestante suédoise de Suisse et finalement agrégation au sein de l'EERV et arrivée dans la paroisse de Lonay-Préverenges-Vullierens.

L'assemblée n'ayant pas de question, le président présente la façon de voter et on passe au vote à bulletin secret.

Résultats :

Bulletins délivrés :	29	
Bulletins rentrés :	29	
Bulletins nuls :	0	
Bulletins valables :	29	
Majorité :	15	
Blanc :	0	
OUI :	29	(plus 3 votes OUI par correspondance)
NON :	0	

***A l'unanimité, l'Assemblée valide la nomination d'Eveline Heutmann pour un poste ministériel à 50% dans la paroisse.***

#### **4. Divers et propositions individuelles**

Mme Christiane Rey relève que la sonorisation de l'église de Denges lui paraît insuffisante, notamment à cause des réflexions sonores qui rendent l'écoute difficile pour elle.

Mme Claude Busslinger, présidente du Conseil Régional, annonce qu'une phase de réflexions sur les futures structures de l'EERV débutera sous peu et que des changements importants (comme par exemple suppression des régions ou procéder à des fusions de paroisses) sont à attendre. Elle invite les personnes présentes à s'informer sur le site de l'EERV et à participer à la réflexion.

La prochaine assemblée paroissiale ordinaire aura lieu le dimanche 3 décembre 2023 à l'issue du culte à Romanel-sur-Morges.

La parole n'est plus demandée, la séance est close à 12h05.



Le secrétaire de séance ad intérim

Ronald Lüssi



Le président

Gabriel Clerc